

Quartier latin : A qui est cette devise ? : Frappé, je me relève

15-04-2017

- Réponse : Jarnac

- Une devise qui pourrait convenir à l'un des plus célèbres enfants de cette ville de la Charente, François Mitterrand.

- Frappé, je me relève est la traduction de Concussus resurgo, la devise de la Maison Chabot, l'une des grandes familles de Jarnac.

- Guy Chabot, baron de Jarnac, est connu pour son duel le 10 juillet 1547, au cours duquel il blessa son adversaire par un coup d'épée habile mais loyal, à l'origine de l'expression « coup de Jarnac ».